

Plataforma Batas Blancas por la Ciencia

En medios de poca difusión he leído que cerca de dos centenares de profesionales de la sanidad pública madrileña (médicos/cas y enfermeros/ras) han constituido una Plataforma de Batas Blancas por la Ciencias y hecho público un manifiesto en el que recuerdan que el aborto no es un acto médico. Asimismo, denuncian que no se está prestando voz a la ciencia en el actual debate sobre el aborto. "El feto –se dice en el manifiesto- también es nuestro paciente y hemos de poner todos nuestros conocimientos, al servicio de este ser humano que vive en una situación de debilidad".

Los médicos y enfermeros que han constituido dicha plataforma se congregaron el primer fin de semana de marzo en las puertas del Hospital General La Paz para insistir en que el aborto no debería ejercerse en centros sanitarios de titularidad pública. Bajo la consigna de "el feto también es mi paciente", los profesionales sanitarios han señalado que "los avances médicos permiten conocer con mucha más precisión que hace años las características y acciones humanas del feto en el proceso de gestación" por lo que es posible realizar intervenciones en el seno materno que corrijan malformaciones. Finalmente consideran que el actual anteproyecto de ley va en el camino correcto para evitar las prácticas abortivas, así como la banalización del debate. Al inicio he comentado la poca difusión, es por ello que creo interesante su publicación en nuestro medio. Gracias.

Jesús Domingo Martínez